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ЗА ПОДДЕРЖКУ

Выборы депутатов Государственной Думы России 
седьмого созыва остались позади. Мы уважаем вы-
бор всех граждан страны, сделавших его самостоя-
тельно и ответственно. Увы, фактом является то, что 
власть в очередной раз не захотела услышать мнение 
людей. Именно потому выборы были перенесены 
на крайне неудобное время года. В целом прошед-
шая избирательная кампания была похожа скорее 
на спецоперацию по выдавливанию необходимого 
влас ти результата и стала одной из самых грязных.

КПРФ сделала всё возможное для того, чтобы 
превратить выборы в процесс самого серьёзно-
го обсуждения будущего России. Нами проделана 
большая работа, чтобы донести до избирателей 
нашу Программу «Десять шагов к достойной жиз-
ни». Мы показали, что умеем честно вести борьбу 
с политическими соперниками. 

КПРФ признательна каждому, кто словом и де-
лом помогал нам в этой работе – по зову души, по 
велению сердца. Мы благодарим тех, кто сбере-
гал голоса от фальсификаторов на избирательных 
участках. Наша искренняя признательность всем, 
кто не поддался информационному давлению и ад-
министративному шантажу в своём выборе.

Эта избирательная кампания проходила на фоне 
тяжелейшего финансово-экономического кризиса 
и санкций. Она могла послужить сплочению обще-
ства, но только углубила его острейший раскол. Тем 
важнее было отыскать верное решение и сделать 
правильный выбор.

Коммунистическая партия Российской Федера-
ции благодарна каждому гражданину, отдавшему 
свой голос за наших кандидатов, за нашу програм-
му созидания и развития. Нашими общими усилия-
ми посеяны зёрна новой политики, которая крайне 
нужна стране. Мы убеждены, что они непременно 
прорастут.

В ходе избирательной кампании мы провели ты-
сячи встреч с людьми и получили множество ваших 
наказов. Твёрдо обещаем, что будем настойчи-
во бороться за их выполнение. Сделаем для этого 
всё возможное. Обязуемся действовать так, чтобы 
голоса миллионов избирателей КПРФ были услы-
шаны. Защита прав трудового человека и возрож-
дение нашей Родины были и остаются важнейшим 
делом нашей партии. 

Ход истории идёт дальше. Власть так и не смог-
ла предложить программу устойчивого и стабиль-
ного развития страны, не указала путь, по которо-
му можно выйти из системного кризиса. А значит, 
наши программные наработки полностью сохраня-
ют свою актуальность. Мы убеждены, что они ещё 
станут основой для работы Правительства народ-
ного доверия.

Дорогие товарищи! КПРФ не посрамит вашего 
выбора.

Наша борьба за правое дело продолжается. Мы 
верим в свой народ, и потому верим в победу!

Геннадий ЗЮГАНОВ,
Председатель ЦК КПРФ.

УВАЖАЕМЫЕ СООТЕЧЕСТВЕННИКИ!



На следующий день после выборов 
состоялась пресс-конференция 
руководителей ЦК КПРФ. Публикуем 
её материалы с небольшими 
сокращениями.

Председатель ЦК КПРФ Г. А. ЗЮГА-
НОВ: «С точки зрения выборной кампа-
нии мы уже рухнули в 90-е».

«Хочу поблагодарить всех избирате-
лей, которые поддержали нашу команду, 
и заверить, что мы последовательно бу-
дем выполнять все обещания и ваши на-
казы. Эти наказы обобщил съезд депута-
тов всех уровней от КПРФ, а их 11 тысяч 
на просторах нашей державы», – расска-
зал Г. А. Зюганов.

«Ситуация в мире и в стране кри-
зисная, – продолжил лидер КПРФ, – 
это все знают. На фоне такой ситуации 
у Президента Путина было два выбора: 
или возглавляемую им «Единую Россию» 
направить на конструктивный диалог, 
или продолжить ту политику, которая и 
привела к системному кризису. Я счи-
таю, что выбор был сделан неверный, 
не состоялось полноценного диа-
лога, не было нормальных дебатов. 
«Единая Россия» не представила обще-
ству ни программы, ни пакета законов, с 
которыми она обязана была идти на вы-
боры. Вместо полноценных дебатов был 
организован небольшой кавээнчик. Вот 
вам 30 секунд или 2 минуты, расскажи-
те, как вы будете решать проблемы на-
циональной безопасности или развития 
аграрного сектора. Все это, скорее, от 
лукавого».

«Хочу вам напомнить цену предыду-
щих выборов. На них тоже победила «Еди-
ная Россия», не представив обществу 
программу развития. В 2012 году темпы 
роста ВВП были плюс 3%. За 5 лет «Еди-
ная Россия» уронила их до минус 4%. Еще 
ни разу ни одна партия в мире не выигры-
вала выборы, обвалив экономику на ми-
нус 7%. Это означает, что страна не полу-
чила валового продукта почти на 90 трлн 
рублей. Это означает, что наш дополни-
тельный бюджет мог бы составить 35 трлн 
или два нынешних бюджета», – подчер-
кнул Геннадий Андреевич.

«Вместо этого, – отметил далее ли-
дер КПРФ, – провели довольно крупную 
спецоперацию по одурачиванию граждан 
и выдавливанию необходимого резуль-
тата. Мы считаем, что это недостойно с 
любой точки зрения. Начиная с подготов-
ки шестой редакции закона о выборах, 
заканчивая теми фактами бесконечного 
выдавливания результатов, которые про-
должаются и сегодня».

«Мы считаем, – продолжил Г. А. Зюга-
нов, – что ситуация складывается гораздо 
драматичнее, чем изображают наши оп-
поненты. Не может быть фаворитов и 
победителей на фоне униженного на-
рода, две трети которого отказались 
идти на эти выборы, проголосовав но-
гами. Мы подводили итоги и вели парал-
лельный подсчет. На 18 часов в лучшем 
случае проголосовала треть избирате-
лей. Но к утру выдавили еще дополни-
тельно 6-7 млн якобы проголосовавших. 
Кто внимательно следил за тем, как ме-
нялись цифры, должен был увидеть, что 
они увеличились лишь у «Единой России». 
У остальных они только проседали. Это 
был массовый, миллионный вброс бюл-
летеней, в которых была отмечена толь-
ко одна партия. В противном случае та-
кой арифметики не могло быть на табло, 
которое нам постоянно демонстрировали 
из Центризбиркома».

«На заседании правительства был 
предварительно рассмотрен проект бюд-
жета. Но его не обнародовали для граж-
дан страны. Этот бюджет деградации и 
разрушения урезается еще на 500 млрд 
рублей. И вам всем в ближайшее вре-
мя будет подарок от «Единой России» 
– обрежут почти полностью и без того 
обескровленную медицину, все сдела-
ют для того, чтобы сжать финансирова-
ние науки и в целом социалки, вклю-
чая образование», – рассказал лидер 
коммунистов.

«А это означает: как 72 человека из 100 
жили на 15 тысяч рублей и менее в ме-
сяц, так и будут жить. Как платили за об-
разование, так и будут платить. Как росли 
цены на продовольствие и коммуналку, 
так и будут расти. Ни одно обещание, ко-
торое они озвучили, при такой финансо-
во-экономической политике не будет вы-
полнено. И если учесть, что из 600 млрд 
долларов золотовалютных резервов они 
уже профукали почти 200 млрд, и ни в 
одной отрасли ничего не улучшилось, то 
если профукают еще 200 млрд, мы неиз-
бежно рухнем в лихие 90-е. С точки зре-
ния выборной кампании мы уже рухнули 
в 90-е. Более грязной, омерзительной 
кампании я лично за все это время не 
встречал», – с возмущением заметил 
Геннадий Андреевич.

«Печально и трагично, но это уже 
свершившийся факт. На мой взгляд, 
«Единая Россия» не просто зарва-
лась. Руководители страны должны 
разделять ответственность за все 
эти не огрехи, а, по сути дела, престу-
пления перед нацией. И многое станет 
ясно уже в ближайшие два-три месяца», 
– дал свой прогноз лидер КПРФ.

В  х о д е  п р е с с - к о н ф е р е н ц и и 
перед ее участниками выступил 
заместитель Председателя ЦК КПРФ 
Д. Г. НОВИКОВ.

«Как обеспечивался, как подготав-
ливался тот результат, который сегод-
ня пытаются воплотить в определенные 
цифры? Задолго до выборов начала фор-
мироваться фальшивая многопартий-
ность. Было зарегистрировано свыше 70 
партий, 14 участвовали в выборах в Госу-
дарственную Думу. Причем существо-
вала специальная программа созда-
ния партий-спойлеров против КПРФ. 
Это, прежде всего, фальшивые ком-
мунисты и ряд других партий, которые 
толклись на лево-патриотическом поле. 
Естественно, что цель при этом была – 
растаскивать голоса. Никто не пытался 
создавать партии под названием «Еди-
ная Российская Федерация» или «Еди-
ная Русь». То есть никто не создавал 
спойлеров для правящей партии», – 
подчеркнул зампредседателя ЦК КПРФ.

«В течение последних месяцев, – про-
должил Д. Г. Новиков, – против КПРФ 
активно использовался такой инстру-
мент, как псевдосоциология. Под видом 
опросов и социологических исследова-
ний шла информационная война, пыта-
лись исказить настроения граждан и 
повлиять на их выбор. Приведу только 
один пример. За пять дней до дня голо-
сования ВЦИОМ опубликовал данные, в 
соответствии с которыми КПРФ якобы 
получает 7,4%. Извините, но даже по тем 
данным, которые сейчас зафиксированы 
и, на наш взгляд, далеки от истинного во-
леизъявления граждан, результат Ком-
партии в два раза больше».

Затем выступил член Президиу-
ма ЦК КПРФ, руководитель фракции 
КПРФ в Мосгордуме А. Е. КЛЫЧКОВ.

«В процессе избирательной кампании 
мы уже понимали, что переход на сме-
шанную систему вернет технологии 90-х 
годов. И этот прогноз подтвердился. Все 
те грязные технологии, которые были 
в 90-е, все те технологии, про которые, 
казалось бы, забыли, снова вернулись. 

И мы с вами получили избирательную 
кампанию, в которой миллионными ти-
ражами публиковались и разносились 
грязные, подложные газеты. По анало-
гии с газетой «Не дай Бог!», которая из-
давалась в Финляндии против Г. А. Зюга-
нова в 1996 году. Тогда еще хотя бы боя-
лись «чернуху» печатать в России, теперь 
уже не боятся печатать ни в Москве, ни 
в Московской области», – подчеркнул 
А. Е. Клычков.

«Только в одной Москве мы выявили 
около 10 млн подложных газет «Прав-
да» и «Правда Москвы». Была выпущена 
некая газета «Новая версия», в которой 
поливали грязью кандидатов от КПРФ. 
За несколько дней до голосования мы 
обнаружили на одном из складов около 
600 тысяч экземпляров черной продук-
ции против кандидата Дениса Парфено-
ва, который в итоге победил. И все это 
сходило правонарушителям с рук. Пра-
воохранительные органы изображали 
лишь видимость деятельности, без ка-
кой-либо конкретной активности», – с не-
годованием отметил Андрей Евгеньевич.

«Технология, с которой нам вновь 
пришлось столкнуться на этих выборах, 
– это «технология двойников». Раньше 
все думали, что «двойники» быва-
ют только у кандидатов. Теперь су-
ществуют и двойники партий. Перед 
двойниками ставилась задача отобрать 
у нас часть голосов», – пояснил депутат-
коммунист.

«Напомню, что мы более года нахо-
дились в судебном процессе с одним 
из таких двойников – «Коммунистами 
России». Похожие названия и эмблемы, 
даже в избирательном бюллетене было 
сложно разобраться, где какая партия. 
Но суд в самый последний момент, уже 
в ходе избирательной кампании, прекра-
тил производство, заявив, что нужно в 
другом суде разбираться с этим делом», 
– рассказал А. Е. Клычков.

«По «двойникам» также удивитель-
ная ситуация была в Нижнем Новгоро-
де. Только в одной Нижегородской об-
ласти было 20 «кандидатов-двойников». 
Порой этих «двойников» регистрирова-
ли. А наших снимали. Так, шесть наших 
кандидатов, претендовавших на победу, 
были сняты с избирательной гонки. Были 
также во время этой кампании прово-
кации, драки, возбужденные уголовные 
дела, срывы встреч с избирателями. Все 
это было, все это мы фиксировали и на-
правляли жалобы в избирательные ко-
миссии», – отметил Андрей Евгеньевич.

«Мы подготовились ко дню голосо-
вания и направили на избирательные 
участки около 500 тысяч наблюдателей. 
Наши люди фиксировали нарушения. 
Суммировав все сообщения, только в 
день голосования мы получили около од-
ной тысячи обращений о нарушении из-
бирательного законодательства. 

«К сожалению, в России сформирова-
лась группа регионов, которая, несмотря 
на все установки, которые были и которые 
обсуждались, поставила перед собой за-
дачу вытащить результат любой ценой. В 
Москве был организован подвоз строите-
лей. В 07:30 очереди были выстроены воз-
ле избирательных участков. Наконец-то 
мы узнаем, сколько на самом деле в сто-
лице строителей, – с иронией сказал де-
путат. – И все это происходило на фоне са-
мой низкой в этом веке явке избирателей».

«В Мордовии под занавес дня голосо-
вания мы получили сообщение, что сот-
ня, а может быть, и тысяча (!) бюллетеней 
были обнаружены с отметками за «Еди-
ную Россию». В Тыве на избирательные 
участки не допускали наблюдателей. Под-
куп избирателей зафиксирован в Новоси-
бирской и Амурской областях. Избирате-
лей подкупали где за пиво, где за деньги. 
В Московской области были зафиксиро-
ваны факты «каруселей» или «круизного 
голосования», когда одни и те же люди 
голосовали на нескольких избиратель-
ных участках. Их развозили на автобусах», 
– привел другие примеры А. Е. Клычков.

«Сегодня всю ночь происходил разбор 
полетов в 127-м одномандатном округе в 
Подмосковье. Наш кандидат Наталья Ере-
мейцева имела преимущество в 15 про-
центов, но ночью остановили подсчет го-
лосов, и теперь с 15 процентами «побеж-
дает» представитель ЛДПР. И мы теперь 
этот материал направили в Центризбир-
ком. Наш кандидат держит результат, и 
мы будем следить до конца, чтобы обе-
спечить справедливый итог», – рассказал 
Андрей Евгеньевич.

Г. А. ЗЮГАНОВ: «Мы будем защи-
щать свои голоса, энергично объеди-
няя законотворческую деятельность 
с массовыми мероприятиями».

Отвечая на вопросы журналистов, 
Г. А. Зюганов прокомментировал «побед-
ный» результат «Единой России» на про-
шедших выборах. «В 2007 году за «Единую 
Россию» голосовало почти 45 млн граж-
дан. В 2011 году – на 12 млн меньше. И 
сейчас – на 5 млн меньше. И я уверен, что 
минимум 5-6 млн вбросили в последние 
часы для того, чтобы выдавить явку под 
50 процентов», – отметил он.

Г. А. Зюганов заявил о готовности 
Компартии отстаивать свои голоса. Он 
напомнил, как складывалась ситуация, 
когда был выбит из избирательной гонки 
член Президиума, секретарь ЦК КПРФ 
С. П. Обухов. «Тогда мы провели большой 
митинг в Краснодаре, на который собра-
ли 16 регионов Юга России. И когда мы 
грозно сказали, что будем защищать свои 
интересы, то С. П. Обухова восстановили 
на округе. Одновременно мы подали об-
ращение в Верховный суд. Но Верховный 
суд у нас всегда стоит на стороне власти, 
а не на стороне прав граждан и закона», – 
рассказал Геннадий Андреевич.

«Тогда мы собрали 95 подписей депу-
татов и обратились в Конституционный 
суд. Но, к сожалению, и Конституционный 
суд взял под козырек, судьи заявили, что 
это не их компетенция. Попробуй защи-
тить права в этих условиях?! Поэтому я 
официально заявил и повторяю, что мы 
будем защищать свои голоса, энергично 
объединяя законотворческую деятель-
ность с массовыми мероприятиями», – 
твердо пообещал лидер КПРФ.

«Эта власть не понимает нормаль-
ных призывов и требований. Она боит-
ся только массовых выступлений тру-
дящихся. Солидарность – это главное 
орудие трудящихся в борьбе за свои 
права. Это показала история, это пока-
зала советская власть. А у нас немало 
талантливых людей, которые последо-
вательно будут отстаивать в рамках за-
кона интересы партии, народно-патрио-
тического движения и граждан страны», 
– подчеркнул в завершение Г. А. Зюганов.
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«НЕ МОЖЕТ БЫТЬ ФАВОРИТОВ И ПОБЕДИТЕЛЕЙ
НА ФОНЕ УНИЖЕННОГО НАРОДА»
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ПРЕДВАРИТЕЛЬНЫЕ ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ
ПО ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ И СТРАНЕ

Партия Голоса Партийные 
списки

Одноман-
датные 
округа

Итого мест

«Единая Россия» 54,19% 140 203 343

КПРФ 13,34% 35 7 42

ЛДПР 13,15% 34 5 39

«Справедливая Россия» 6,22% 16 7 23

«Коммунисты России» 2,27% 0 0 0

«Яблоко» 1,99% 0 0 0

«Партия пенсионеров за справедливость» 1,73% 0 0 0

«Родина» 1,50% 0 1 1

«Партия Роста» 1,29% 0 0 0

«Зелёные» 0,76% 0 0 0

ПАРНАС 0,73% 0 0 0

«Патриоты России» 0,59% 0 0 0

«Гражданская Платформа» 0,22% 0 0 0

«Гражданская Сила» 0,14% 0 0 0

Cамовыдвижение – – 1 1

Итого 100% 225 225 450

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ В ГОСУДАРСТВЕННУЮ ДУМУ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ СЕДЬМОГО СОЗЫВА

В ЦЕЛОМ ПО РОССИИ

Дорогие товарищи избиратели!
Владимирский обком КПРФ благодарит вас 

за участие в выборной кампании 2016 года. Сам 
факт вашего прихода на избирательный участок 
в единый день голосования 18 сентября говорит 

о том, что вам не безразлична судьба страны.
С ещё большей теплотой мы обращаемся к той ча-

сти жителей Владимирской области, которые отдали 
свои голоса за КПРФ и её кандидатов в депутаты – как 
в Государственную Думу России, так и в Советы народ-
ных депутатов муниципальных образований, городских, 
поселковых и сельских поселений. Спасибо вам, доро-
гие друзья!

Отдельно обращаемся к коммунистам и сторонни-
кам КПРФ, проявившим свою гражданскую и идеологи-
ческую активность во время выборной кампании, став-
шим на этот период времени умелыми агитаторами, на-
блюдателями и членами избирательных комиссий всех 
уровней от нашей партии.

И, конечно же, говорим большое спасибо всему на-
шему партийному активу в лице секретарей первичных, 
городских и районных организаций КПРФ и просим доне-
сти нашу благодарность до каждого коммуниста области.

Выборы завершились не с самым лучшим результа-
том для КПРФ. Но это вовсе не означает, что мы с вами 
мало поработали во время избирательной кампании. 
Нынешний единый день голосования выпал на слож-
ное время. Российское государство вошло в полосу 
системного кризиса, который отразился на уровне 
жизни каждой семьи, каждого человека. Россиянам 
трудно определиться с выбором пути. Общественное 
сознание намеренно размыто ненормальным для ра-
зумных стран числом политических партий, каждая из 
которых навязывает свой «оригинальный» путь развития. 
И это не ошибка, а своеобразная спецоперация «анти-

народного» правительства, не представляющего иного 
варианта, как иначе можно дольше оставаться у власти.

Кризис общества уже перешёл в кризис власти. 
В нашей области – один из худших «единороссовских» 
результатов по выборам в Государственную Думу. И это 
неоспоримый факт! Люди видят, что за словами местных 
лидеров «партии власти» о том, что в области якобы воз-
рождается промышленность, стоит пустота. Регион «на-
качивается» бесконечными займами, и рано или поздно 
кредитный «пузырь» попросту лопнет.

Чтобы это предотвратить, коммунисты идут во власть 
с реальным опытом управления народным хозяйством и 
чёткой программой вывода страны из тупика.

В Государственной Думе страны седьмого созыва 
интересы всех владимирцев будет представлять 
депутат-коммунист Олег Александрович ЛЕБЕДЕВ 
(г. Тула). В областном центре скоро начнёт работать его 
общественная приёмная, о чём наша газета проинфор-
мирует вас дополнительно.

В Вязниковском районе по итогам прошедших вы-
боров в местный Совет народных депутатов прошли два 
депутата от КПРФ: Борис Александрович АВРУЙ-
СКИЙ и Николай Фёдорович ДЕНИСОВ.

В Судогодский горсовет вошла депутат от КПРФ 
Наталья Владимировна МАРКОВА.

Мы поздравляем всех вновь избранных депутатов-
коммунистов с трудной победой и верим, что они с че-
стью оправдают доверие тех, кто отдал им свои голоса.

Коммунистическая партия Российской Федерации 
и её Владимирское региональное отделение продол-
жают политическую борьбу за воссоздание в стране 
справедливого и по-настоящему демократичного госу-
дарственного строя, основанного на лучших традициях 
обновлённого социализма!

Владимирский обком КПРФ.

19 сентября Избирательная комиссия 
Владимирской области провела заседание, 

на котором утвердила результаты выборов 
депутатов Государственной Думы Федерального 

Собрания Российской Федерации седьмого 
созыва на территории Владимирской области. 

Затем председатель облизбиркома г-н Минаев 
провёл брифинг для журналистов.

В день голосования свои двери открыли 982 изби-
рательных участка, на 55 из них, в округе Муром, были 
установлены комплексы для электронного голосова-
ния. В списки избирателей было включено 1 144 997 
человек (в 2011 году – 1 263 297).

В голосовании приняло участие 442 892 чел. 
(в 2011 г. – 613 772), явка составила 38,41% (в 2011 г. 
– 48,58%).

Минимальная явка зафиксирована в городе Гусь-
Хрустальном (31,38%), максимальная – в Муромском 
районе (56,98%).

В округе Муром с использованием КЭГ проголосо-
вало 29 814 избирателей, с использованием бумажных 
бюллетеней – 5 937 человек.

В день голосования в Избирательную комиссию 
Владимирской области поступили четыре жалобы, из 
них в рамках компетенции избирательной комиссии 
области одна, которая была рассмотрена на заседа-
нии, три жалобы направлены в ТИК.

По данным облизбиркома, предварительные 
итоги голосования по единому избирательному 
округу во Владимирской области следующие:

«Единая Россия» набрала 200 175 голосов – 45,2% 
(в 2011-м – 230 059 – 37,55%);

ЛДПР – 79 549 – 17,96% (в 2011-м – 80192 – 13,09%);
КПРФ – 57 716 – 13,03% (в 2011-м – 127 283 

– 20,78%);
«Справедливая Россия» – 33 725 – 7,61% (в 2011-м 

– 133 516 – 21,79%);
«Коммунисты России» –14 920 – 3,37%;
«Российская партия пенсионеров за справедли-

вость» – 13 483 – 3,04%;
«Родина» – 8 600 – 1,94%;
«Яблоко» – 7 848 – 1,77% (в 2011-м – 21 798 – 3,56%);
«Партия Роста» – 5 557 – 1,25% (в 2011-м – «Правое 

дело» – 3 426 – 0,56%);
«Российская экологическая партия «Зелёные» – 

4 389 – 0,99%;
«Партия народной свободы» (ПАРНАС) – 3 718 – 

0,84%;
«Патриоты России» – 1 873 – 0,42% (в 2011-м – 

3 426 – 0,56%);
«Гражданская Платформа» – 1 734 – 0,39%;
«Гражданская Сила» – 679 – 0,15%.

Предварительные итоги голосования по округу 
№ 80 (явка – 37,71%):

Аникеев Григорий Викторович («Единая Россия») 
– 138 311 (64,70%);

БУНДИНА Людмила Александровна (КПРФ) – 
21 167 (9,90%);

Беляков Валерий Иванович («Справедливая Рос-
сия») – 16 028 (7,50%);

Потапов Илья Александрович (ЛДПР) – 15 130 
(7,08%);

Кушпита Дмитрий Юрьевич («Яблоко») – 4 937 
(2,31%);

Клопов Сергей Михайлович («Коммунисты России») 
– 4 223 (1,98%);

Усачёв Алексей Викторович («Родина») – 2 774 
(1,30%);

Николенко Кирилл Дмитриевич (ПАРНАС) – 2 673 
(1,25%);

Колесник Анна Владимировна («Гражданская 
Сила») – 1 823 (0,85%).

Предварительные результаты голосования по 
округу № 79 (явка – 38,58%):

Игошин Игорь Николаевич («Единая Россия») – 
119 349 (53,08%);

ЕМЕЛЬЯНОВА Лариса Николаевна (КПРФ) – 
26 880 (11,95%);

Сипягин Владимир Владимирович (ЛДПР) – 22 592 
(10,05%);

Марков Тимур Александрович («Справедливая Рос-
сия») – 15 746 (7,00%);

Казаков Сергей Валентинович («Гражданская Плат-
форма») – 9 351 (4,16%);

Петухов Сергей Викторович («Коммунисты Рос-
сии») – 6 703 (2,98%);

Ефремов Алексей Николаевич («Яблоко») – 4 769 
(2,12%);

Майоров Алексей Владимирович («Партия Роста») 
– 4 725 (2,10%);

Авдохин Алексей Владимирович («Родина») – 4 099 
(1,82%);

Ковалёв Кирилл Юрьевич («Российская экологичес-
кая партия «Зелёные») – 3 242 голоса (1,44%).
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Накануне выборов в актовом зале об-
ластного комитета КПРФ состоялась 
пресс-конференция коммунистов, 
активно участвовавших в избира-
тельной кампании и, видимо, в ре-
зультате своей активности попавших 
под потоки клеветы со стороны 
«жёлтой» прессы и стоящих за всем 
этим «заказчиков». 

Вёл пресс-конференцию председа-
тель общественного движения «Спра-
ведливость и народовластие», член бюро 
обкома КПРФ А. М. СИНЯГИН. В ней при-
няли также участие недавние кандида-
ты в депутаты Государственной Думы 
Л. Н. ЕМЕЛЬЯНОВА и Л. А. БУНДИНА.

Такой состав участников пресс-
конференции определился по той при-
чине, что именно на них во время избира-
тельной кампании было вылито больше 
всего грязи и лжи. Ударно на этой «ниве» 
потрудились журналисты «ТВ-6», про-
демонстрировавшие цикл репортажей о 
«плохих» коммунистах и коммунистках.

Самого ведущего они обвинили в том, 
что он является «латифундистом», в част-
ной собственности которого якобы нахо-
дится почти 5 тысяч гектаров земли в Со-
бинском районе. И хотя речь шла о том, 
что ещё на заре новой капиталистической 
эры, когда власть успешно развалила кол-
хозы, ему, директору маленькой сельской 
школы, не помышлявшему заниматься вы-
сокой политикой, досталась 1/911 части 
неразмежёванной земли бывшего коллек-
тивного хозяйства и что он давно от неё 
избавился, новая власть и её друзья не 
упускают случая упрекнуть владимирского 
политика в том, что он будто бы является 
крупнейшим в области землевладельцем.

Кроме того, журналисты этой компа-
нии беззастенчиво влезли в личную жизнь 
Л. Н. Емельяновой, начав копошиться в 
истории, строго охраняемой Законом 
РФ «Об опеке и попечительстве», своими 
действиями переступив и высокое поня-
тие нравственности, и само упомянутое 
законодательство.

Были и другие примеры нарушения 
журналистской этики, о которых наша га-
зеты прежде уже писала.

Но не столько о личных обидах говорили 
коммунисты аудитории, сколько о том, что 
власть боится их и старается сделать всё 
возможное, чтобы не допускать общения с 
народом. При этом власть красиво и убеди-
тельно говорила о «равных возможностях» 
всех партий и кандидатов в депутаты – и тут 
же сама отдавала приказы «Не допущать!» 
в отношении КПРФ и её представителей. 
На подавляющее большинство заявок по 
проведению митингов или пикетов в люд-
ных местах или домах культуры практичес-
ки все городские и районные администра-
ции отвечали стандартно: в это время и на 
этом месте будет проводиться мероприя-
тие «другой» партии, согласно заявке, по-
данной несколькими днями раньше. Только 
одна администрация дала иной отказ: ре-
монтные работы в помещении ДК. Как по-
том оказалось, никаких других мероприя-
тий в этих местах не было и ремонтных ра-
бот не производилось тоже.

Распространяемая печатная агита-
ция и плакаты о предстоящих встречах 
с коммунистами мгновенно изымались 
из почтовых ящиков и срывались с досок 
объявления. Организацией этой непра-
вомерной деятельности чаще всего за-
нимались руководители КТОСов по при-
казу муниципалитетов.

Л. Н. Емельянова добавила: из Ка-
мешковского района сообщили, что за 
распространителями её печатной про-
дукции постоянно ездят люди на черном 
Hyundai Solaris с госномером У 202 РК и 
«подчищают» всю агитационную инфор-
мацию о ней.

Зато в субботу, накануне дня выбо-
ров, когда по всей стране был объявлен 
так называемый «день тишины», когда 
не должна вестись никакая агитация, 
владимирские власти устроили День 
города, превратившийся в праздник 
предвыборного пиара «партии влас-
ти». Об этом предостерегал ведущий 
пресс-конференции – так это и случи-
лось. Потому что именно так было за-
планировано заранее. И никакой избир-
ком даже и не помыслил протестовать 
против явного и преднамеренного на-
рушения закона.

Но не в констатации уже известных 
фактов был смысл прошедшей пресс-
конференции. Выступавшие на ней ком-
мунисты подтвердили, что, несмотря ни 
на что, борьба КПРФ за восстановление 
социалистической и истинно народной 
России продолжается.

Сергей КУХАРЕЦ.

НЕ ОПРАВДЫВАТЬСЯ, А НАСТУПАТЬ
Откройте старую Советскую энцикло-
педию и прочитайте, что такое «ипо-
тека» и «ипотечные банки». Только не 
торопитесь говорить, что вам это и без 
того известно. Окунитесь на две ми-
нуты в прошлое и осмыслите сегод-
няшний день взглядом из прошлого.

ИПОТЕКА – денежная ссуда, выдавае-
мая банками капиталистических стран 
под залог недвижимости, главным обра-
зом земли, построек, сооружений. Ипо-
тека – орудие эксплуатации и разорения 
мелких и средних крестьян. В виде про-
центов они дают банкам практически поч-
ти весь свой доход. Тяжёлое экономичес-
кое положение вынуждает трудящихся 
крестьян залезать в долги, закладывать в 
банки имущество, что нередко приводит к 
экспроприации их хозяйств. Ипотеки нет 
в СССР и других странах, развивающихся 
по социалистическому пути.

ИПОТЕЧНЫЕ БАНКИ – специальные 
банки в капиталистических странах, пре-
доставляющие ссуды под залог недви-
жимости – земли и строений. Ипотечные 
банки, захватывая имущество своих кли-
ентов, не уплативших долга, преврати-
лись в крупнейших владельцев земель и 
городской недвижимости. Больше всего 
от деятельности ипотечных банков стра-
дает мелкое и среднее крестьянство.

Трудно комментировать то, что в ком-
ментариях не нуждается. Страна дожила 
до того, что её гражданам нужна в пер-
вую очередь не честная работа, к приме-
ру, на тракторном заводе, а милость того 
или иного банка. Именно они становятся 
хозяевами нашего с вами бытия. Толь-
ко от них зависит, что мы станем завтра 
есть, во что одеваться и где жить. И если 
им что-то не понравится, то согласно 
действующим законодательствам они 
в мгновенье ока оставят нас без жилья, 
одежды и с пустой миской.

Правительства работают на них, а не 
на нас. Банки командуют не только эко-
номикой страны, но и идеологией тоже. 
Той самой, до которой мы с вами вмес-
те дожили. Неужели вам это нравится?!

Алёна БАЛОНОВА.

ДОЖИЛИ

ПУТИН О МАХИНАЦИЯХ
«Президент РФ В. В. Путин заявил о 
возможных вбросах и манипуляциях 
в ходе выборов!» Такими сенсацион-
ными заявлениями буквально пе-
стрил официаль ный Интернет в суб-
боту, накануне дня голосования.

Что имел в виду г-н Президент, не рас-
крывалось. Но ведь такая фраза самого 
главного человека в России не могла по-
явиться в электронных СМИ в так называ-
емый «день тишины». Кто мог заниматься 
махинациями, а возможно, и фальсифи-
кацией наиважнейшего события в жиз-
ни страны?

Ответ не из самых сложных. Надо про-
сто обратить внимание на то, кому это 
выгодно.

Почему-то вспоминаются обманщи-
ки на рынках, вокзалах и в прочих мно-
голюдных местах, предлагавшие прохо-
жим угадать, под каким из трёх колпачков 
скрывается шарик. Их тогда «напёрсточ-
никами» называли. Это я к тому, что ма-
хинациями могли на вокзалах заниматься 
только хозяева напёрстков, то есть сами 
напёрсточники.

В ситуации с нынешними выборами 
«хозяевами напёрстков» можно почти со 
стопроцентной уверенностью назвать 
только действующую власть и, конечно 
же, её партию. И ведь ситуация с этой 
некогда повальной махинацией с напёр-
стками до боли напоминает картину про-
шедших выборов. Мошенники с добрыми 
глазами обещают прохожим богатство за 
сущие копейки. Нужно только угадать, 
под каким из колпачков находится счаст-
ливый шарик. Прохожим предлагают сде-
лать выбор, они, не сомневаясь ниско-
лечко, тычут пальцем в приглянувшийся 
напёрсток, а там – пустота.

– Ничего, – успокаивают их «добрые» 
махинаторы, – сейчас обязательно пове-
зёт. Выбери ещё разочек!

И снова крутят перед глазами легковер-
ного простофили колпачки, под которыми 
заветного шарика не было и в помине. Но 
зато самый главный на вокзале разрешил 
«напёрсточникам» использовать своё имя 
и крылатые выражения в агитационной 
кампании по привлечению прохожих к игре, 
в которой те используются не как цель, а 
как средство достаточно лёгкой наживы.

Когда же вы проснётесь, господа про-
хожие-избиратели?! Когда сбросите с 
себя лень, бездумие, легковерность и 
безответственность?! Вас «разводят»! А 
вы думаете, что это – любовь, как гласит 
один из популярных анекдотов про кроли-
ков. Но вы ведь должны понимать, для чего 
кролиководы разводят кроликов. Можем 
подсказать: ради вкусного высококало-
рийного диетического мяса. И ради шкуры 
с ценным мехом, которую с вас сдирают в 
очередной раз – а вам по барабану!

Может быть, это и есть наиглавней-
ший обман – постоянная манипуляция 
вашим сознанием и вброс в него лживых 
ценностей и истин.

Николай ВЛАДИМИРОВ.

«ПОЛИТИЧЕСКАЯ КУХНЯ»
Как утверждают СМИ и социологиче-
ские опросы, в нынешней выборной 
кампании партия «либерал-демо-
кратов» достигла сказочных ВЫСОТ, 
вплотную приблизившись по числу 
поданных за неё голосов к КПРФ, а в 
некоторых регионах и обойдя комму-
нистов. Почему так случилось? 

Накануне голосования штаб КПРФ по 
выборам не вправе был публиковать ре-
зультаты опросов, прогнозов и иных ис-
следований, связанных с выборами. Он 
этого и не делал. Но вот право взглянуть 
на статью 60 закона о выборах депутатов 
Госдумы у него было. В ней, в частности, 
говорится, что при опубликовании опро-
сов общественного мнения, связанных 
с выборами в Госдуму, закон обязывает 
указывать не только информацию о том, 
кто, где и как опрошен, но и о тех, кто за-
казал проведение исследования и кто 
оплатил публикацию и обнародование 
его результатов.

Мы имеем право зайти на официаль-
ный сайт ВЦИОМа. Открыть там столь же 
официальную рубрику «Наши клиенты». 
Так вот там среди прочих открыто значится 
«партия власти». К слову – и вы удивитесь 
не меньше нас, – среди международных 
и иностранных организаций «клиен тами» 
ВЦИОМа официально числится NATO 
(Бюро НАТО в Москве), Посольство США 
и Британский Совет. Мы имеем право на-
помнить, что председателем у «единорос-
сов», то есть клиен том ВЦИОМа, является 
Д. А. Медведев, возглавлявший федераль-
ный список своей партии.

Вспомним, как голосовали «либера-
лы» в Госдуме весной 2012 года при рас-
смотрении ключевого и принципиально-
го вопроса о назначении Д. А. Медведева 
главой правительства. Все – «за». 56 из 56 
депутатов. Кроме них, «за» в полном со-
ставе голосовали «единороссы». Их союз 

на много лет надёжно обеспечил работу 
либерального финансово-экономическо-
го блока по коммерциализации социаль-
ной сферы и принятию бюджетов в инте-
ресах крупного бизнеса.

А какая фракция солидарно помог-
ла партии власти и Д. А. Медведеву при 
рассмотрении резонансного, тяжёлого 
для правительственных либералов и гу-
бительного для науки вопроса о реорга-
низации РАН? 56 из 56 депутатов-либе-
ралов были «за».

Какая фракция поддержала «лива-
новский» законопроект об образовании, 
давно уже раскритикованный всеми? Та 
же «либерфракция». 55 из 56 депутатов 
были заодно с «партией власти». Точно 
так же, как десять лет назад именно они 
поддержали «единороссов» при принятии 
закона, вводящего в стране ЕГЭ. 

Совершенно не удивительно, что одни 
мгновенно поддержали других и в край-
не спорном и невыгодном никому, кро-
ме «партии власти», вопросе о перено-
се даты выборов с декабря на сентябрь. 

Можно продолжать приводить эти 
примеры. Но, пожалуй, и так всё понят-
но. Как ясно и то, что долг перед таким 
надёжным союзником платежом красен.

Вот вам и ответ на вопрос: как же так 
получается, что, по данным на 12 сен-
тября, «либерал-демократы» истратили 
на избирательную кампанию аж 528 млн 
руб лей – больше всех и на 240 млн ру-
блей больше своего «старшего брата»? А 
в предвыборных технологиях, сами пони-
маете, деньги – вещь далеко не послед-
няя. Вот почему сегодня мы и имеем тот 
результат, который имеем.

Но не будем посыпать голову пеплом. 
А продолжим свою работу, чтобы сделать 
жизнь простого человека лучше, а обще-
ство – справедливее.

Ольга УМНИЦКАЯ.
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Состоялись выборы депутатов Госу-
дарственной Думы. Их предварительные 
результаты уже обнародованы. КПРФ, к 
сожалению, не получила тех итогов, на 
которые надеялась. Среди целого ряда 
причин этого – и большое количество на-
рушений избирательного законодатель-
ства со стороны «партии власти» в пред-
выборный период. И это несмотря на за-
верения о том, что предстоящие выборы 
будут с их стороны «самыми честными».  
Об этом свидетельствуют многочислен-
ные факты, которые предоставили нам 
областной штаб КПРФ и наши сторонни-
ки из городов и районов области.

Вот что рассказала, например, пер-
вый секретарь Юрьев-Польского райко-
ма КПРФ Н. М. Юрченко:

– Райком КПРФ, как и положено, за-
благовременно подал заявки главе адми-
нистрации района на проведение встреч 
в трудовых коллективах с нашими канди-
датами в депутаты и их доверенными ли-
цами. Надо сказать, что отказов со сторо-
ны райадминистрации в этом не было. А 
на деле? Кандидата в депутаты Госдумы, 
зампредседателя Законодательного Со-
брания области А. В. Боброва на встре-
чу в Юрьев-Польскую школу не пустили. 
Были сорваны встречи доверенного лица 
от КПРФ А. М. Синягина в Андреевской, 
Небыловской, Шипиловской и Семьин-
ской школах. Между тем общее городс-
кое родительское собрание в райцентре 
началось с агитации за «Единую Россию» 
и её кандидата в депутаты Госдумы. Это 
даже родителей возмутило, некоторые из 
них просто вставали и уходили из зала. 
По словам медперсонала ЦРБ, накану-
не выборов на них оказывалось давле-
ние со стороны представителей «партии 
власти»: и. о. главврача Е. А. Кудряшовой, 
завполиклиникой Е. В. Щепетковой, стар-
шей медсестры поликлиники Д. Н. Попо-
вой. Было настоятельно рекомендова-
но проголосовать за «Единую Россию» 
и её кандидата в Госдуму и при этом до-
ложить, как проголосовали. Да и перед 
всеми бюджетниками поставлена такая 
же задача: проголосовать и отчитаться. 
А иначе, мол, можно и работу потерять. 
Так что административный ресурс «живёт 
и процветает».

Заявление в ТИК города Радужного о 
нарушениях в ходе избирательной кам-
пании направил первый секретарь мест-
ного отделения КПРФ А. Н. Протопопов. 

Он сообщил, что 5 сентября с. г. во вре-
мя проведения форума «50 плюс» в по-
мещении ЦДМ города Радужного пред-
ставители «Единой России» в накидках 
с логотипом «партии власти» бесплат-
но раздавали посетителям пакетики с 
семенами овощей, что является нару-
шением Федерального закона «О выбо-
рах депутатов Государственной Думы». 
Вместе с семенами посетителям вы-
давали и агитационные буклеты с сим-
воликой «Единой России». Агитацион-
ные материалы «партии власти» рас-
пространяли и в специальной палатке, 
установленной в фойе, а это уже явля-
ется пикетом, о проведении которо-
го надо уведомлять за десять дней до 
проведения мероприятия. Такого уве-
домления сделано не было – опять на-
рушение закона о выборах. К тому же на 
этом мероприятии выступил депутат ЗС 
области С. А. Тучин, который агитировал 
собравшихся в пользу «Единой России», 
хотя его речь не была заявлена как аги-
тационная, что также нарушает закон о 
выборах. И всё это происходит на фоне 
клятвенных заверений «партии власти» 
о стремлении провести «самые честные 
выборы». Блажен, кто верует…

Да что говорить о тех или иных нару-
шениях избирательного законодатель-
ства, которые происходят на местах 
при попустительстве представителей 
власти, когда пример они берут с главы 
региона. Губернатор Владимирской об-
ласти не раз говорила с высоких трибун 
о требовании Кремля провести «самые 
честные выборы», о том, что будет это-
му всячески способствовать. Красивые 
слова. А на деле? Участвуя во всевоз-
можных «белодомовских» мероприя-
тиях, глава региона не раз призывала 
собравшихся «голосовать правильно», 
приписывая все успехи области действи-
ям «партии власти». А 9 сентября с. г., вы-
ступая на Дне сельского старосты, она 
прямым текстом, поимённо назвала тех, 
за кого следует голосовать, перечислив 
кандидатов-«единороссов», баллотиру-
ющих во Владимирской области как по 
одномандатным округам, так и идущих 
по федеральному партийному списку. А 
ведь глава региона, обеспечивая прове-
дение «честных выборов», должна быть 
в этом случае «над схваткой» и не пока-
зывать публично свои политические при-
страстия. Но куда там! Хозяйке области 
закон – не указ.

В ДЕНЬ ГОЛОСОВАНИЯ
18 сентября, в единый день голосо-

вания по выборам депутатов Государ-
ственной Думы, практически на всех из-
бирательных участках работали наблю-
датели от КПРФ. Они чётко следили за 
соблюдением законодательства о выбо-
рах, фиксируя те или иные нарушения. В 
этом коммунистам помогали и их много-
численные сторонники, которые сооб-
щали в областной штаб КПРФ о негатив-
ных явлениях, по их мнению, мешающих 
честным выборам. Ещё утром наблюда-
тели КПРФ столкнулись с тем, что урны 
на целом ряде избирательных участков 
не были готовы к голосованию. Они не 
были опечатаны, как того требует Феде-
ральный закон «О выборах депутатов Го-
сударственной Думы Федерального Со-
брания Российской Федерации».

В пункте 4 статьи 81 этого закона ска-
зано: «В день голосования непосред-
ственно перед наступлением времени 
голосования председатель участковой 
избирательной комиссии предъявляет к 
осмотру членам участковой избиратель-
ной комиссии, лицам, указанным в части 
5 статьи 32 настоящего Федерального за-
кона, пустые переносные и стационарные 
ящики для голосования, которые затем 
опечатываются печатью участковой из-
бирательной комиссии (пломбируются)».

Вот это-то требование и не было вы-
полнено на целом ряде участков по всей 
Владимирской области. Это можно уви-
деть даже на фотографиях, размещен-
ных не где-нибудь, а на официальном 
сайте облизбиркома. Но в областной из-
бирательной комиссии попытались от-
махнуться от этих претензий: мол, урны 
опечатаны номерными пластмассовыми 
пломбами. (Кстати, номера этих пломб не 
во всех УИК были записаны и тем более 
заверены печатью. Так что подменить их 
при желании не составило бы труда). Но 
позже в облизбиркоме всё же спохвати-
лись, и на некоторых участках на урнах 
появились печати УИК, приклеенные на-
скоро к ящикам скотчем. Тем не менее 
областной штаб КПРФ направил соответ-
ствующую жалобу в Центральную избира-
тельную комиссию Российской Федера-

ции, не очень-то доверяя облизбиркому.
О многих нарушениях можно было 

прочитать и в соцсетях. Вот одно из них. 
«В областном центре на улицах в день 
голосования красуется агитация одного 
из кандидатов от партии власти, которая 
размещена ближе 50 метров от избира-
тельных участков». Действительно, пла-
каты одномандатников от «партии вла-
сти» можно было увидеть и вдоль дорог, 
и у остановочных пунктов общественного 
транспорта. А почти во всех магазинах на 
проспекте Ленина на дверях были раскле-
ены листовки, призывающие голосовать 
за «единороссов», на которых рядом с 
номером партии в бюллетене для голо-
сования стоит «галочка» – вот вам и на-
вязчивая подсказка.

Пришло и сообщение о том, что в Му-
роме, где на ряде участков использова-

лись КЭГи (комплексы для электронного 
голосования), члены участковых избира-
тельных комиссий помогали несведущим 
в технике избирателям голосовать. А они 
на это никакого права не имели.

Пользователи Интернета выложили в 
сеть и такую вот информацию: «Отмечен 
массовый заказ выездных урн для голо-
сования в Коврове. На участке № 671 – 
119 вызовов при общем списке избира-
телей 332 человека. А на участке № 674 
– 107 вызовов». Поступило сообщение 
также о том, что во Владимире на изби-
рательном участке № 378 был замечен 
массовый подвоз – целый автобус с сим-
воликой ЛДПР привёз людей для голосо-
вания. Приводился и факт о том, что на 
избирательный участок № 554 «Газель» 
неоднократно привозила людей, а ма-
шина с логотипом «Справедливой Рос-
сии» доставила на один из участков око-
ло 25 человек.

Между тем, по данным облизбиркома, 
по всей области зафиксировано лишь три 
нарушения законодательства о выборах в 
день голосования. На всякие там сообще-
ния в соцсетях областная избирательная 
комиссия просто не реагировала.

Так что честные выборы – это пока 
только мечта.

Владимир ЗАРУБИН.

БЕЗ НАРУШЕНИЙ НЕ ОБОШЛОСЬ
Как и обещала нам глава региона, никаких «Ладог» в день голосования по вы-
борам депутатов Государственной Думы во Владимирской области не было. Но 
тем не менее и в предвыборную кампанию, и в сам день волеизъявления граж-
дан не обошлось без нарушений закона о выборах. И областной комитет КПРФ, 
и рядовые коммунисты внимательно и принципиально следили за ходом из-
бирательного процесса, давали жёсткую оценку каждому факту нарушений со 
стороны других участников избирательной кампании. Поддержав призыв Пре-
зидента РФ провести эти выборы честно, коммунисты области старались, что-
бы этому неукоснительно следовали и их политические оппоненты. Но у «партии 
власти» и её сателлитов быть до конца честными, к сожалению, не получилось.

*     *     *
На избирательном участке «Х» во 

Владимире, как и на всех других по-
добных участках, был вывешен государ-
ственный флаг нашей страны. Пикант-
ность момента заключалась в том, что 
либо директор этого муниципального 
заведения, в котором размещался уча-
сток, либо председатель участковой ко-
миссии (неважно кто) повесили флаг, 
что называется, «вверх ногами».

Но тогда получается, что россияне 
шли голосовать за Российскую Думу под 
чужим флагом. Такое расположение по-
лос есть только на Сербском государ-
ственном стяге. Не все россияне так 
голосовали, а только половина. Наш на-
блюдатель заметил оплошность «госу-
даревых» людей, и с помощью полиции 
флаг повесили как надо. Поэтому вторая 
половина точно голосовала «как надо».

*     *     *
На другом избирательном участ-

ке «Y» закончились выборы вовремя, 
то есть, как и положено, в 20:00 по 
московс кому времени. На нормальных 

участках сразу после их закрытия вскры-
ваются урны с бюллетенями. Но только 
не в нашем с вами случае.

Руководство данной комиссии хоть 
и трудилось в центре России, но жило 
совсем по другому времяисчислению. 
Не по калининградскому на час и даже 
не по сербскому на два часа позже. Оно 
трудилось по часам другого государ-
ства, живущего на восемь (!) часов поз-
же московского. И это государство на-
зывается Соединённые Штаты Америки.

А может быть, руководители участко-
вой комиссии просто «мытарили» чле-
нов комиссии, чтобы сделать тайный 
вброс бюллетеней? Или всё же они тру-
дились на госдепартамент?

Только облизбирком может разо-
браться с этой загадкой!

*     *     *
На третьем избирательном участке 

«Z» в сторонке от подходящих то и дело 
избирателей и членов комиссии, чтобы 
не мешать процессу всеобщего тайно-
го волеизъявления, сидела группа до-
тошливых наблюдателей от различно-

го рода партий. Наш представитель в 
территориальном избиркоме, объезжая 
участки с целью проверки их работы, за-
скочил и в этот тихий уголок. Подошёл 
к наблюдателям и тихонечко стал спра-
шивать их, кто и какую партию представ-
ляет на выборах. Кто-то говорит, что от 
КПРФ, кто-то от ЛДПР... А одна симпа-
тичная женщина с гордостью сказала, 
что она от «Единой России».

– Вы уверены в этом, – переспросил 
её член ТИК.

Наблюдательница смутилась, по-
смотрела на своё удостоверение и го-
ворит:

– Простите, я была не права. Я – от 
«Компартии «Коммунисты России».

Возможно, она просто не внима-
тельна.

Возможно, ей наплевать, от кого она.
Возможно, удостоверения за пар-

тию-двойник КПРФ выдавали в местном 
отделении «партии власти».

Причина не известна, но достаточно 
анекдотична. 

И таких историй немало!

НАРОЧНО НЕ ПРИДУМАЕШЬ
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СТРАНА НА ПАПЕРТИ

Владимирский государственный 
университет имени братьев Столе-
товых пошёл на беспрецедентную 
меру для выживания самого глав-
ного высшего учебного заведения 
древней столицы Руси. Он решил 
пойти на паперть.

Давно стало традиционным в совре-
менной России пойти по миру побираться 
для ремонта детских садов и общеобра-
зовательных школ. Но вот дети подросли, 
и очередь просить милостыню автомати-
чески перешла на высшие учебные заве-
дения. Они обратились к родителям вы-
росших чад с призывом скидываться на 
нужды ремонта санузлов в общежитиях, 
в которых те чада проживают.

То есть, мало того, что в значительной 
части обучение в вузах теперь платное – 
руководству не хватает государственно-
го финансирования и денег, поступающих 
от студентов за образование в универ-
ситете и проживание в общежитиях это-
го университета. И теперь оно пускает 
шляпу по кругу.

Страшно подумать, если развивать 
эту тему дальше, что в государевых боль-
ницах отделочные работы в палатах долж-
ны производить сами больные, в родиль-
ных домах – сами роженицы и так далее. 
Ведь просто так лежат и ничего не дела-
ют. А тут, смотришь, хоть что-нибудь по-
лезное сотворят.

И с армией то же самое можно пред-
принять. Полетел, скажем, трак у танка – 
и ротный сразу пишет письмо на родину 
молодого танкиста: мол, пришлите денег 
на восстановление обороноспособности 
страны в виде стоимости затрат на ре-
монт боевой машины.

Вернёмся к началу. У государства нет 
денег на обслуживание себя самого? А 
зачем тогда Дума утвердила нищенский 
бюджет скудного выживания? И если уж 
утвердила, то незачем лезть в пустые кар-
маны и без того нищего электората. Вам 
же предлагали коммунисты схемы, по ко-
торым можно не только латать отдельные 

дыры в прохудившемся корпусе корабля 
под названием «Россия», а построить из 
рухнувшей страны новую и сильную дер-
жаву. Причём в относительно короткие и 
обозримые сроки.

Почему резервный фонд государ-
ства, созданный на основе спекулятив-
ной распродажи общенациональных бо-
гатств, поддерживает не отечественную 
экономику, а работает на банки Соеди-
нённых Штатов?! Это заокеанские бан-
киры приказали нашему правительству 
так «мудро» поступать или оно само до-
думалось до откровенно антинародной 
(или антироссийской) политики? День-
ги, запущенные в оборот внутри нашей 
страны, вполне могли бы создать новые 
рабочие места, реально при этом уве-
личив долгожданный ВВП. Не на ёрши-
ки для унитазов руководства областной 
администрации импортного производ-
ства ценой в 23 060 рублей, деньги за 
который полностью уйдут заграничному 
производителю ненужной роскоши, а на 
улучшение условий быта и труда простых 
россиян. Они хотят работать и достойно 
зарабатывать. Они воспринимают подач-
ки от богачей как вынужденную меру для 
сиюминутного выживания. Им не нужна 
милостыня. Они и войны выигрывали, и 
страну из разрухи поднимали.

Так вы, товарищи родители студен-
тов, поняли, за что, в конце концов, вы 
голосовали или не голосовали на про-
шедших выборах? Спасибо сторонникам 
патриотического блока, которые стоят на 
позициях КПРФ. Но ведь среди граждан, 
считающих себя серьёзными, есть часть 
либо наивных, либо бездушных. Имен-
но к ним мои слова. Ведь впереди новые 
выборы. Плохо, если их сознание снова 
будет склоняться в сторону тех, кто про-
должает превращать бывшую мировую 
державу в родину разбитых унитазов и 
изгаженных стен.

Впрочем, много чего у нас разбито и 
изгажено. Всего и не перечислить.

Кирилл БОРИСОВ.

«ЗАБОТЛИВЫЕ» ВРЕМЕНЩИКИ
Городская администрация приняла решение, 
сделать подарок жителям города, в надежде, что 
он немного повлияет на создание положительного 
имиджа «партии власти» накануне выборов. 
И сделала!

Только вот подарок получился неудачным.
В некоторые владимирские дворы, территория кото-

рых славилась бездорожьем и большим количеством ям 
в старом асфальте, завезли крошку старого дорожного 
покрытия (читайте – «мусор»), разгребли его более или 
менее ровненько на кривой глаз исполнителей задания и 
слегка прикатали грузовиками. Заметим, что не асфаль-
товыми катками, а простыми грузовиками, на которых, 
видимо, всю эту непотребу и завозили.

Эта тема тут же стала популярной у большинства вла-
димирских СМИ. С одной стороны, жители проклинали 
«заботливых» руководителей города за ту грязь, кото-
рую им завезли во дворы. С другой – эта самая власть 
оправдывалась перед возмущённым электоратом, бор-
моча что-то несуразное: типа, хотели, как лучше, и что 
всё это временно – до лучшей поры.

– Прежде, – говорили жильцы, – наш двор можно 
было хоть подмести. А теперь нельзя. После метлы 
пыль столбом поднимается и потом снова ложится на 
прежнее место.

Примерно таким же образом «добрая» владимирская 
власть действовала и на сентябрьских выборах прошло-
го года. Разница состояла лишь в том, что тогда крошка 
была пропитана битумом. Кандидаты в муниципальные 
депутаты, встречаясь с избирателями накануне тех вы-

боров, масляно смотрели жителям в глаза, вопрошая: 
«Ну и как вам теперь? Лучше стало?» Тем, кто возра-
жал, что такое покрытие не проживёт и года, но за это 
короткое время часть прилипшего к подошвам битума 
будет успешно перенесена непосредственно в кварти-
ры, им ответственные за встречу старшие по дому по-
просту затыкали рты.

В результате грязь в квартирах была, а прошлогод-
него покрытия не стало. Дыры в асфальте вернулись на 
прежнее место. И нынешний «псевдоасфальт» просто 
так убрать не получится. Одна надежда, что он частич-
но сам смоется проливными дождями этой осенью, а 
остальное сойдёт вместе со снегом будущей весной.

И, кроме того, никто не подумал о необычайном вре-

де здоровью, который «добрые» начальники нанесли 
подобным временным покрытием двора, высыпав под 
окна граждан экологически чрезвычайно вредные отхо-
ды дорожного строительства. Ведь таким немудрёным 
образом соединили во времени и пространстве место 
для проживания и свалку. Дышите, граждане древнего 
города. Ничего для вас не жалко. Даже богатой токсич-
ными веществами пыли старого асфальта.

Было бы очень интересно узнать, сколько денег за-
ложено в смету по наведению беспорядка во дворах вла-
димирцев. И что с этим беспорядком делать дальше? 
И сколько это будет дополнительно стоить городскому 
бюджету, в котором не предусмотрена статья на грани-
чащую с подлостью тупость местных градоначальников.

Или они у нас тоже временные, как и бесконечные 
временные проблемы, создаваемые их некомпетент-
ностью и корыстолюбием? Но ведь, уходя на очеред-
ные свои повышения, они оставляют нашу судьбу своим 
преемникам. А у преемников будут свои интересы, чаще 
всего не совпадающие с нашими житейскими.

Безусловно, всё пройдёт, пройдёт и это, как успо-
каивал себя мудрый библейский царь Соломон. Но ему 
было проще, потому что он царь. И к тому же умный, 
справедливый и заботливый.

Нынешние «царьки» не способны принимать «соломо-
новы» решения. Главной целью их власти является сама 
власть, ради которой они готовы жертвовать жизнью, 
здоровьем и благополучием. Уточняю: нашими жизнью, 
здоровьем и благополучием, а не своими.

Сергей ЯВНЮК.

17 сентября Избирательная 
комиссия Владимирской области 
рассмотрела жалобу владимирских 
коммунистов на незаконную 
агитацию в эфире «Шестого канала».

Телеканал в ходе думской кампании 
выбрал КПРФ и её кандидатов в каче-
стве объектов для битья. С чьей пода-
чи – можно только догадываться. Одна-
ко не случайно «разоблачения» в эфире 
«Шестёрки» комментирует сенатор Ан-
тон Беляков, который возглавляет регио-
нальную группу партсписка «Справедли-
вой России».

За время кампании телеканал не-
сколько раз успел «наехать» на перво-
го секретаря Юрьев-Польского райкома 
КПРФ Нину ЮРЧЕНКО, которую корре-
спондент не называл по имени, а имено-
вал «коммунистка». В этом случае корре-
спондентам помогал кандидат от ЛДПР 
Владимир Сипягин.

Вспомнили прежние псевдоразобла-
чения о доме с шестью бассейнами Вик-
тора Паутова и несметных земельных бо-
гатствах Александра Синягина, выдали 
новые – в адрес Ларисы Емельяновой и 
лидера регионального списка КПРФ, пер-
вого секретаря Тульского обкома Олега 
Лебедева. В последнем случае, восполь-
зовавшись давней «находкой» Андрея Ка-
раулова. Правда, «Шестёрка» и Караулов, 
показывая «компромат» 20-летней дав-
ности, выдают за Олега Лебедева раз-
ных людей.

Два раза коммунисты обращались в 
облизбирком. В итоге 17 сентября было 
принято решение передать материалы 
в Управление Роскомнадзора по Влади-
мирской области для привлечения долж-
ностных лиц «Шестого канала» к админи-
стративной ответственности.

На недавней пресс-конференции экс-
сенатор Александр Синягин высказал 

предположение, что причиной наездов 
на них мог стать высокий рейтинг партии 
на этих выборах. Видимо, «Шестой канал» 
был выбран в качестве инструмента для 
понижения этого рейтинга.

В подготовке к эфиру на «Шестом ка-
нале» нескольких репортажей круто за-
мешенного «чёрного пиара» участвова-
ли Ольга Федина, Маргарита Махрова, 
Евгений Локтионов, Константин Миронов 
и Артём Горчаков. Одна из самых грязных 
поделок от 16 сентября не размещена на 
сайте телеканала. Видимо, постеснялись 
либо опасаются ответственности. В лю-
бом случае телеканалом займётся Рос-
комнадзор, который вправе составить 
протокол об административной ответ-
ственности в виде штрафа должностных 
лиц и передать его в суд.

Согласно данным ЕГРЮЛ владель-
цами «Шестого канала» являются депу-
тат ЗС Сергей Грачевич Авакян с долей 
0,7% и Алексей Константинович Спири-
ков – 99,3% участия. Директором значит-
ся Анастасия Олеговна Шилова.

Это не первые выборы, когда политики 
использовали «Шестой канал» для гряз-
ной игры против своих оппонентов. Перед 
думскими выборами в 2011 году телека-
нал приобрела нижегородская компания. 
Не согласившись со сменой редакцион-
ной политики, большинство журналистов 
покинули «ТВ-6» (так тогда назывался те-
леканал), многие из них составляют сей-
час костяк «Зебра-ТВ».

Из Нижнего Новгорода на время вы-
боров была доставлена команда коррес-
пондентов, в том числе семья Зайцевых, 
которая в эфире порочила соперников 
«Единой России». Сейчас, как видим, к 
работе также привлекли стороннего спе-
циалиста «чёрного пиара» Евгения Лок-
тионова.

По материалам сайта 33polit.info

«ТВ-6» ЗАЙМЁТСЯ
РОСКОМНАДЗОР

ОТ РЕДАКЦИИ:
Трудно представить, чтобы областная избирательная комиссия пошла на та-

кой шаг и решилась направить материалы в Роскомнадзор для привлечения к 
ответственности послушного областной администрации и её партиям «Шестого 
канала». Практика показала, что избирком в этом отношении всегда действовал 
достаточно избирательно. Он в большинстве случаев отказывал в жалобах пред-
ставителям оппозиционных властям партий, находя их несущественными, а пар-
тии – чуть ли несуществующими.

Скорее всего, наглость, пренебрежение всякой (в том числе и журналистской) 
этикой и непомерная жажда наживы в период предвыборных кампаний должны 
иметь хоть какие-то границы. В данном случае отметившаяся «подвигами» по при-
крытию всякого рода нарушений в ходе разного уровня выборов комиссия согла-
силась с доводами коммунистов и передала-таки материалы «куда следует».

Не факт, что одиозный канал будет наказан. Но широкая публика должна знать 
те источники «информации», из которых неприлично черпать пищу для ума. Как 
говорилось в старой русской сказке – «Не пей из копытца! Козлёночком станешь!»

Это вам для информации, дорогие товарищи читатели.
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Владимирский обком КПРФ с прискорбием 
сообщает, что 14 сентября 2016 года на 80-м году 

жизни скончался известный аграрий,
депутат Государственной Думы РФ трёх созывов

ЧУРКИН
Геннадий Иванович.

Трудовую деятельность Геннадий Иванович 
начинал простым трактористом. По окончании 
Кировского сельскохозяйственного института 
работал сначала агрономом, затем управляющим 
отделением совхоза, руководил районным 
управлением сельского хозяйства, был вторым секретарём Суздальского 
райкома КПСС.

После распада СССР возглавлял областное отделение Аграрной партии 
России и вместе с КПРФ отстаивал интересы простых россиян.

Память о Геннадии Ивановиче Чуркине навсегда останется в наших 
сердцах.

Перед вами – талон для подписки на нашу газету. Чтобы постоянно и во-
время получать её, заполните только пустующие графы: почтовый индекс, 
адрес подписки и фамилию с инициалами подписчика.

Этот талон вы можете отнести либо в ближайшее почтовое отделение – и 
тогда вам будут приносить газету на дом, либо в киоск «Роспечати» – и тогда 
вы сами сможете забирать в нём свежий номер.

ПОДПИШИСЬ, ДРУГ!
     "  "            - 1  

    

  
 31131   

 (  )  

 
(  ) 

  
 
    «   » 

 

 

 2016     
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 

                         
 

 

     
  (  )  ( ) 

 

  
 

 

   

  

 

       31131  

   
 (  )  

 

   «   » 
  (  )  

 

- 
   

 . 
-  

-
 

   

 . 

. 

  

 2016     
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 

                         

            
   

 

   
     

     
     

        
     . . 

 

На участковом избирательном 
участке № 395, который располагался 

в помещении средней школы 
№ 37 областного центра, свой 

гражданский долг исполнил и ветеран 
Великой Отечественной войны 

В. А. ЧИКАЛОВ – 18 сентября он 
проголосовал на выборах депутатов 

Государственной Думы России.
– Уже давным-давно мне пришлось 

воевать с фашистскими захватчиками. За 
годы войны наш полк побывал в составе 
четырёх фронтов, – вспоминает Василий 
Александрович. – Служил я в инженерных 
войсках. Вместе с другими хлопцами на-
водил речные переправы, восстанавли-
вал после вражеских бомбёжек железно-
дорожные мосты. Частенько под пулями 
и снарядами. Не раз могли убить. Но, как 
видите, жив остался. Мне уже девяносто 
три года, но голосовать всё равно по-
шёл. За мир на земле, за процветание 
Отечества.

Ветеран берёт в руки бюллетени, раз-
мером напоминающие ему солдатские 
портянки времён Великой Отечествен-
ной, и без посторонней помощи направ-
ляется к кабинкам…

Время близится к обеду, но молодых 
избирателей на участке пока не видно.

– Непорядок, – сетует наблюдатель от 
КПРФ, член ВКП(б) с 1942 года П. С. Ан-
нинский. – В наше время молодёжь была 
легка на подъём более, чем ныне. Но вот 
прыти у некоторых молодых да ранних се-

годня хватает – особенно, когда стремят-
ся во власть. Вон по нашему округу № 80 
таких четверо – почти половина всех кан-
дидатов в депутаты Госдумы. А представ-
ляют они почти никому не известные пар-
тии и общественные организации. Ясно 
– чтобы отщипнуть голоса у реальных 
претендентов. Наспех придумали даже 
партию, схожую по названию с КПРФ, и 
эмблему похожую используют. Понятно, 
с какой целью!

Наблюдателей в таком, как у Павла 
Сергеевича, солидном возрасте, навер-
ное, не было во всей России. Не повери-
те: ему девяносто с лишним лет. Предсе-
датель нашей участковой избирательной 
комиссии Фаина Николаевна Насибулли-
на, учитывая его лета, несколько раз со-
ветовала ветерану пойти отдохнуть, но 
активист всегда делал вид, что не слышит.

Павел Сергеевич, несмотря на воз-
раст, так и выдержал до конца своё бо-
евое  дежурство, дождавшись, как и по-
ложено, оформления итоговых протоко-
лов голосования по выборам депутатов 
Госдумы. И было видно, как он, медленно 
шагая по пустынному коридору школы в 
столь поздний час, держит перед собой 
эти листки с результатами  голосования 
и разочарованно качает седой головой. 

– На следующие выборы я уже, на-
верное, не приду, – сказал он, прощаясь 
с сержантом-полицейским. – Думаю, 
бесполезно.

Василий ЧУМАРОВ.

СЛОВО ФРОНТОВИКА

Голосование за кандидатов-одноман-
датников из числа победителей на выбо-
рах депутатов Госдумы седьмого созыва 
было неравномерным по области. Как и 
за политические партии.

Кандидат по округу № 79 Игорь Иго-
шин («Единая Россия») получил поддерж-
ку 53,08% избирателей, от числа пришед-
ших на выборы (явка в округе составила 
38,58%). Наихудший результат он пока-
зал в Октябрьском районе города Вла-
димира – 38,35% и в Коврове – 48,83%. 
Больше всего голосов за Игошина отда-
ли в Меленковском районе – 68,28% и в 
Муромс ком районе – 61,39%.

При этом голосование на дому в Ме-
ленковском районе составило 27,8% (вы-
дано бюллетеней на участках – 11 748, на 
дому – 3 270), в Муромском – 38,3% (на 
участках выдано бюллетеней 5 327, на 
дому – 2 041), в Селивановском районе на 
участках – 5 898, на дому – 1 767 (29,9%), 
в Камешковском районе на участках – 
7 828, на дому – 2 118 (27,05%). Для срав-
нения: в Октябрьском районе города Вла-
димира на участках было выдано 27 355 
бюллетеней, на дому – 1 145 (4,18%).

За Григория Аникеева («Единая Рос-
сия») по округу № 80 проголосовало 
64,7% избирателей (явка – 37,71%). Луч-
ше всего за него голосовали в Суздаль-
ском (71,96%) и Судогодском (71,12%) 
районах, хуже – в Ленинском районе го-
рода Владимира (59,22%) и Александров-
ском районе (58,75%).

При этом в «аникеевском» округе та-
ких вопиющих показателей голосования 
на дому не было даже на селе. Самый 
большой процент голосов был получен 
вне избирательных участков в Собинском 
районе: в УИК – 16 123, на дому – 3 099 
(19,22%), Судогодском районе: на участ-
ках – 11 155, на дому – 1 658 (14,86%). 
А, например, в ЗАТО Радужный на участ-
ках было выдано 5 955 бюллетеней, на 
дому – 94 (1,56%).

Есть мнение, оно исходит из разных 
кругов, что Игорь Игошин болезненно пе-
реживал по поводу того, что может полу-
чить намного худший результат, нежели у 
Григория Аникеева. Поэтому на него ра-
ботал админресурс с задачей подтянуть 
его результат как можно ближе к «анике-
евскому». Некоторые эксперты полагают, 
что итоги Григория Аникеева занизили, 
Игошина – повысили. Как это было и на 
праймериз «Единой России».

Победитель партийных выборов в Думу 
«Единая Россия» (45,20%) самую большую 
поддержку получила в тех же Муромском 
(57,57%) и Меленковском (58,19%) райо-
нах. Ниже всего поддержка «Единой Рос-
сии» в Октябрьском (37,03%) и Ленинском 
(37,43%) районах города Владимира. При 
этом оказалось, что за «ЕР» хуже голосова-
ли в «аникеевском» округе № 80 (43,85%), 
чем в «игошинс ком» № 79 (46,48%). То 
есть, если верить упомянутой версии, под-
тягивая Игошина, приходилось поднимать 
и «Единую Россию».

В Меленковском районе есть удиви-
тельные участки, где были «чеченские» 
результаты. К примеру, на участке № 1018 
(602140, Владимирская область, Мелен-
ковский район, Тургеневское сельское 
поселение, д. Адино, ул. Центральная, 
д. 58а– здание клуба) за Игошина прого-
лосовали 203 избирателя, никто не про-
голосовал за Алексея Авдохина («Партия 
Родина»), Алексея Майорова («Партия Ро-
ста») и Алексея Ефремова («Яблоко»). По 
одному голосу получили Сергей Казаков 
(«Гражданская Платформа»), Кирилл Ко-
валёв («Зелёные»), Тимур Марков («Спра-
ведливая Россия»), Сергей Петухов («Ком-
мунисты России»). Три голоса получил 
Владимир Сипягин (ЛДПР), пять голосов 
– Лариса Емельянова (КПРФ). То есть Иго-
шин на участке № 1018 получил 94,85%.

Как на том же участке голосовали за пар-
тии: «Единая Россия» получила 196 (89,09%) 
голосов. «Родина» и ЛДПР – по 6 голосов, 

«Справедливая Россия» – 4, «Яблоко» – 2. 
Ни одного голоса не получили «Коммуни-
сты России», «Партия пенсионеров», «Зе-
лёные», ПАРНАС, «Партия Роста», «Граж-
данская Сила», КПРФ и «Патриоты России».

Чтобы на селе никто за коммунистов 
не проголосовал (а их теперь целых две 
партии), это надо либо жестко контроли-
ровать волеизъявление граждан со сто-
роны вышестоящего начальства, либо 
грубо исказить результаты, либо скан-
дально известный политтехнолог Алексей 
Анатольевич переехал из Кипревского 
сельского поселения Киржачского райо-
на в Тургеневское Меленковского района.

На сайте облизбиркома приводится со-
став участковой комиссии № 1018, отмеча-
ется, что – актуальный. Председатель УИК 
– Перфилов Владимир Николае вич (в ко-
миссию предложен собранием избирате-
лей), заместитель – Луковкина Галина Алек-
сандровна («Единая Россия»), секретарь 
– Склизкова Любовь Николаев на (ЛДПР).

Ещё один такой же участок № 1019 
(602140, Владимирская область, Мелен-
ковский район, Тургеневское сельское 
поселение, д. Селино, ул. Советская, 
д. 44а (здание администрации).

По кандидатам там тоже бюллетени лег-
ко посчитали: Авдохин – 0, Емельянова – 5, 
Ефремов – 2, Игошин – 211 (88,65%), Каза-
ков – 0, Ковалёв – 3, Майоров – 0, Марков 
– 7, Петухов – 0, Сипягин – 10. По партиям: 
«Единая Россия» – 200 (83,68%), «Родина» 
– 2, «Коммунисты России» – 1, «Партия пен-
сионеров» – 1, «Зелёные» – 0, «Гражданская 
Платформа» – 0, ЛДПР – 17, ПАРНАС – 0, 
«Партия Роста» – 1, «Гражданская Сила» – 1, 
«Яблоко» – 2, КПРФ – 8, «Патриоты России» 
– 0, «Справедливая Россия» – 6.

Председателем УИК № 1019 значит-
ся Булаева Ольга Константиновна (вы-
двинута собранием избирателей), зам-
председателя – Пудова Татьяна Никола-
евна (КПРФ), секретарь – Булаева Дарья 
Юрьевна («Единая Россия»).

«Справедливая Россия» получила 
7,61% голосов. Самый низкий резуль-
тат в Юрьев-Польском (2,95%), Муром-
ском (3,59%) и Меленковском (3,5%) 
районах. Самый высокий – в Коврове 
(11,36%), во Фрунзенском (10,38%), Ок-
тябрьском (10,8%) и Ленинском (9,55%) 
районах города Владимира, в городе 
Гусь-Хрустальном (10,52%).

«Яблоко» показало провальный ре-
зультат – 1,77%. Выше всего была под-
держка во Владимире – в Октябрьском 
(3,7%) и Ленинском (3,62%) районах, 
хуже всего в Гороховецком (0,68%) и 
Гусь-Хрустальном (0,77%) районах.

«Коммунисты России» (3,37%) боль-
шей популярностью пользовались в го-
роде Муроме (5,26%) и в Вязниковском 
районе (4,55%), меньшей – в Октябрь-
ском (2,81%) и Ленинском (2,36%) рай-
онах города Владимира.

«Российская партия пенсионеров 
за справедливость» (3,04%) – лучший 
результат получила в ЗАТО Радужный 
(3,71%) и в Октябрьском районе г. Вла-
димира (3,37%). Худший – в Юрьев-
Польском районе – 2,41%.

Что любопытно, глава администрации 
не раз упоминаемого тут Меленковского 
района Гаврилов Виктор Иванович руко-
водит районом уже много лет. Ранее он 
был правоверным коммунистом, сейчас 
– такой же идейный единоросс. Раньше 
у него побеждали коммунисты, сейчас 
«единороссы». В частности, все предста-
вительные органы МСУ по итогам муни-
ципальных выборов у него укомплектова-
ны «единороссами». Этакая территория 
монополии «Единой России».

Юрьев-Польский в некоторых по-
казателях тоже засветился. Первый 
вице-губернатор Алексей Конышев, от-
вечающий за итоги выборов в обладми-
нистрации, выходец из Юрьев-Польско-
го, долгое время возглавлял район.

По материалам сайта 33polit.info

КАК МЫ ГОЛОСОВАЛИ
Известный журналист и блогер Людмила ЕШАНУ славится тем, что 
публикует на своём сайте независимые от власти расследования. 

Именно поэтому её публикации не нравятся администрации 
33-го региона. Именно поэтому мы часто обращаемся к её 

профессиональному мнению. В этот раз за сухими цифрами стоит 
реальная картина баталий на состоявшихся кое-как выборах 

с поразительным административным давлением.
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Вырежи наш красный квадрат,
заполни его оборотную сторону

и передай 
либо в почтовое отделение,

либо в ближайший киоск 
«Роспечати».

Подпишись 
на первое полугодие 
2017 года на газету 

Владимирской организации КПРФ
«За правое дело» –

единственный в нашей области
оппозиционный орган партийной печати,

борящийся за твои права и интересы
против антинародной политики государства.

Редакция газеты

КРАСНЫЙ КВАДРАТ КПРФ

Вот некоторые штрихи его биогра-
фии. Будущий писатель родился в Ков-
рове. После школы учился в престижном 
Московском государственном институте 
международных отношений, но, не закон-
чив его, перевёлся на заочное отделение 
Литературного института: вовремя по-
нял, что его призвание – писательство. 

Работал во владимирской молодёжной 
газете «Сталинская смена», свой первый 
рассказ опубликовал в столичном журна-
ле «Смена». Окончив в 1952 году инсти-
тут, стал работать в популярном журнале 
«Огонёк». Вскорости выходит и его пер-
вая книга рассказов. В 1956 году моло-
дой писатель становится коммунистом, 
а в 1962-м его избирают секретарём 
Владимирского отделения Союза писа-
телей СССР.

Сергей Никитин был лириком в про-
зе. Его творчество неразрывно связа-
но с родным Владимирским краем, его 
неброской, но милой сердцу природой, 
его людьми. Он был наследником тех 
традиций в прозе, которые заложили 
такие мастера российской словеснос-
ти, как Иван Тургенев, Иван Бунин, Кон-
стантин Паустовский. Внимание писате-
ля было сосредоточено на отношениях 
между людьми, на чувствах простого че-
ловека, на важных для них событиях по-
вседневности. Его проза, казалось бы, 

далека от политики, но она проникнута 
огромной любовью к Родине, глубоко 
патриотична.

Именно эти качества никитинских по-
вестей и рассказов и привлекают в его 
творчестве земляков-художников. От-
крывшаяся выставка тому весомое до-
казательство. Владимирский пейзаж: 
золотое убранство осенних перелесков, 
яркая синь малых речек, уютные уголки 
старого Владимира, первые признаки 
весны на сельской дороге, занесённая 
снегом тихая деревенька – всё это и в 
прозе Сергея Никитина, и на холстах жи-
вописцев и графиков. Все они вполне бы 
могли стать иллюстрациями к его расска-
зам. Впрочем, некоторые владимирские 
художники, как, например, знаменитый 
график Борис Французов, в своё время 
и создавали рисунки для книжек Сергея 
Никитина.

На выставке представлены более трёх 
сотен работ, выполненных в различных 
техниках и жанрах. Здесь – и живопись, 

и графика, и декоративно-прикладное 
искусство. Их авторы – и маститые жи-
вописцы, и молодые художники, впер-
вые принимающие участие в областной 
выставке. Они как бы ведут молчаливый 
диалог поколений, любуясь и восхищаясь 
родной природой, переводят лирическую 
прозу писателя в яркие краски своих по-
лотен, в филигранную чёткость графи-
ческих листов, в нежные тона акварели.

Сергей Никитин – автор более со-
рока книг. Он награждён орденом «Знак 
Почёта». Его именем названы улицы во 
Владимире и Коврове. В 2011 году была 
учреждена областная литературная пре-
мия имени Сергея Никитина. А нынешний 
год в нашей области объявлен Годом Ни-
китина. Не только в школах и библиоте-
ках, на местных писательских посидел-
ках и клубных вечерах, но, как мы видим, 
в лучших выставочных залах вспоминают 
с гордостью нашего писателя-земляка. А 
его творчество, смею надеяться, ещё не 
раз вдохновит кого-то на создание соб-
ственного творения, как оно вдохновило 
замечательных владимирских художни-
ков, подаривших почитателям искусства 
ещё одну незабываемую встречу с пре-
красным.

Александр КУТУЗОВ. 

НИКИТИНСКИЕ МОТИВЫ
10 октября исполнится 90 лет со дня рождения замечательного 

владимирского писателя Сергея Константиновича НИКИТИНА (1926 – 1973). 
Непревзойдённому мастеру слова посвящена открывшаяся 

во Владимире, в Центре изобразительного искусства, областная 
художественная выставка «Живая вода», названная так, как и один 

из лучших рассказов нашего земляка.

Владимир Севостьянов. Речка Сосна.

Валерий Кокурин.                                    По ленинским местам. Имение Ганшиных. Владимир Рузин. Домик в деревне.

Юрий Ткачёв. Снежная зима.
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